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									Deutsch

									English

							

			
									Deutsch

					Zu jedem Semesterbeginn sind die Internetverbindungen in allen 3 Wohnheimen in der Regel vollständig freigeschaltet. Jeder Student hat die Möglichkeit, auf das Internet zuzugreifen und kann seinen Vertrag  online  abschließen und per  PayPal oder Banküberweisung bezahlen.

Die entsprechende IP-Adresse für dein Zimmer findest du im Menüpunkt Konfiguration.

Suche in der Liste dein Wohnheim aus, gehe auf die entsprechende Zimmernummer deines Appartments und trage die Daten in deinen PC oder Router ein

Falls du einen Router brauchst, kannst Du einen einfachen Router (TP-Link) vorkonfiguriert 
für 35 Euro und einen GigaBit Router TP-Link für 49,90 Euro kaufen.
Der Router wird nicht per Post zugesendet. Wir bringen die Router nach
Geldeingang zu einem vereinbarten Termin bei euch vorbei.

Der Router wird nicht per Post zugesendet. Wir bringen die Router nach
Geldeingang zu einem vereinbarten Termin bei euch vorbei.

Die Aktivierung ist Vertragsbestandteil und gilt von April bis September (Sommersemester) und Oktober bis März (Wintersemester), unabhängig davon wann der Vertrag eingereicht wird.

Klicke  auf den entsprechenden Vertrag und lege ihn in den Warenkorb. Gehe dann zur Kasse und bezahle per PayPal oder Überweisung. 

Du bekommst dann eine Mail mit deiner Bestellung. Wenn die Zahlung eingegangen ist wird deine Bestellung in eine Rechnung umgewandelt. Bei PayPal bekommen Sie automatisch Ihre bezahlte Rechnung per Mail.


Das ist dann der gültige Vertrag für ein Semester.


									English

					At the beginning of each semester, the internet connections in all 3 halls of residence are usually fully activated. Every student has access to the internet and can conclude their contract online and pay via PayPal or bank transfer.
You can find the corresponding IP address for your room in the menu item Configuration.
Select your hall of residence from the list, go to the corresponding room number of your apartment and enter the data into your PC or router.
If you need a router, you can buy a simple pre-configured router (TP-Link) for
for 35 Euro and a GigaBit router TP-Link for 49,90 Euro.
The router will not be sent by post. We will bring the routers to you after
after receipt of payment at an agreed date.
The router will not be sent by post. We will bring the routers to you after
We will bring the routers to you at an agreed date after receipt of money.
Activation is part of the contract and is valid from April to September (summer semester) and October to March (winter semester), regardless of when the contract is submitted.
Click on the relevant contract and add it to your shopping basket. Then go to the checkout and pay via PayPal or bank transfer.
You will then receive an email with your order. When the payment has been received, your order will be converted into an invoice. With PayPal you will automatically receive your paid invoice by mail.
This is then the valid contract for one semester.
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